

Fraser: Alarmante que el Gobierno Argentino no Evite la Violencia

WASHINGTON, 15 de junio (AP).—“Es profundamente alarmante que el gobierno argentino no sea capaz o no tenga la disposición de prevenir esa violencia y arrestar a los culpables”, dijo el diputado demócrata Donald Fraser, al anunciar que el jueves próximo un subcomité de asuntos internacionales de la Cámara de Diputados de EU celebrará una audiencia pública sobre la situación de los refugiados políticos en Argentina.

(Más información en la página 10)

El Congreso Norteamericano Estudiará la Situación de los Refugiados en Argentina

El ex Senador Uruguayo Wilson Ferreira Aldunate Será el Primer Testigo en las Audiencias que Iniciará el Subcomité Para Asuntos Internacionales de la Cámara de Diputados

WASHINGTON, 15 de junio (AP).— El diputado Donald M. Fraser dijo que un subcomité de asuntos internacionales de la Cámara de Diputados celebrará el jueves una audiencia pública sobre la situación de los refugiados políticos en la Argentina.

Es la primera vez que el Congreso norteamericano se ocupará de la cuestión de los refugiados políticos en la Argentina, que en las últimas semanas han sido sacudidos por una ola de violencia que incluye asesinatos, secuestros y torturas.

Fraser expresó que “es profundamente alarmante que el gobierno argentino no sea capaz o no tenga la disposición de prevenir esa violencia y arrestar a los culpables”.

El legislador demócrata por Minnesota informó que el ex senador uruguayo Wilson Ferreira Aldunate, que hasta hace poco residió en Buenos Aires, será el primer testigo en la investigación.

Además, Fraser está co-auspiciando una resolución con el representante Edward Koch, demócrata por Nueva York, para crear un programa de inmigración a los Estados Unidos para los refugiados políticos que se encuentran en la Argentina.

Fraser es uno de los miembros de la junta directiva del Consejo sobre América Latina, entidad creada por una alianza de sindicalistas, catedráticos, ex diplomáticos y líderes religiosos, que están preocupados por la situación de los derechos humanos en la América Latina.

Birns, miembro del Consejo, afirmó que esperaba poder concretar una entrevista con Martínez de Hoz para transmitirle la preocupación de esta entidad por la situación argentina.

ENVIAN UN JURISTA A BUENOS AIRES

Señaló que “como ejemplo de nuestra actividad en este

asunto hemos pedido los servicios del doctor Sandord Katz, prominente abogado de Nueva York dedicado a la causa de los derechos civiles, para que salga mañana mismo hacia Buenos Aires para establecer qué ha pasado con el cinematografista argentino Raimundo Glazer, que fue secuestrado de su apartamento hace varias semanas, sin que se sepa nada más de él”.

Birns expresó también que se está actuando sobre el gobierno norteamericano así como ante los bancos privados, cuya cooperación Martínez de Hoz procurará movilizar en la etapa final de su gestión de cuatro días.

El vocero no entró en detalles sobre lo último, pero aparentemente se refería al anuncio de la creación, por parte del Consejo, de una comisión que investigará las posibilidades de eliminar los estímulos impositivos a los inversionistas que radiquen capital en países en los que se hayan comprobado masivas violaciones de los derechos humanos.

PRIMER INTENTO

La creación del Consejo es el primer intento que a escala nacional hacen las fuerzas que el propio Birns calificó de centro-izquierda, en defensa de los derechos humanos en la América Latina.

También manifestó que en el plazo de un año espera contar con la adhesión de cien organizaciones nacionales, “con el propósito de ampliar la base de la estructura que decide la política de los Estados Unidos en la

América Latina, y que hasta aquí incluye hombres de negocios y la burocracia washingtoniana”.

“El Consejo cree que la América Latina ha pasado por pocos periodos tan tristes como éste”, dijo Birns. “La forma representativa de gobierno se ha tornado rara. La Argentina acaba de sumarse a la asombrosamente larga lista de dictaduras militares latinoamericanas”.

Seguidamente señaló: “Confiamos en que con la fundación del consejo, este país tenga por primera vez una organización de amplia base, compuesta por individuos genuinamente interesados en los eventos de la América Latina contemporánea”.